

キャッシュカードや写真集

「退位」「改元」に便乗した詐欺や悪質商法に要注意!

お問い合わせ 消費生活センター(平日) 午前9時~午後4時 ☎57-8143

平成もあとわずかとなる中、4月30日の「天皇陛下の退位」と5月1日の「改元」に便乗した詐欺や悪質商法に注意が必要です。被害にあわないためにも手口を知っておきましょう。

【手口1】「元号の改正による銀行法改正について」という文書が届き、キャッシュカードの暗証番号を記載して、カードとともに返信用封筒で送るよう指示する文書が届いた。

【手口2】見知らぬ事業者から「平成から年号が変わる。天皇陛下のアル

バムを買わないか」と電話があり、皇室に興味があったので話を聞いてしまった。最終的には断ったのに、一方的にアルバムが送られてきて、3万6千円を請求された。

インターネットをご利用の際には、次のような点にも注意してください

・新元号になると、現在のサービスが使えなくなるので新たにアプリをダウンロードしてください。
・改元に伴い、システム改修手数料が発生するのでお支払いください。

【アドバイス】

- ・公的機関や金融機関が、口座番号やキャッシュカードの暗証番号などを聞き取ることはありません。また、改元によりキャッシュカードが使えなくなる、免許証や保険証などを交換しなければならなくなることはありません。
- ・アプリなどを新たにダウンロードする場合は、内容を十分確認してください。
- ・少しでも不審に思ったときは、消費生活センターや警察に相談してください。



首都圏佐渡連合会総会開催

2月3日、東京都千代田区飯田橋のメトロポリタンエドモントで、第19回首都圏佐渡連合会総会・懇親会が開催され、坂田正通会長の任期満了に伴い、新会長に東京相川会会長の山本顕男さんが就任することになりました。

総会では、大正大学の



大正大学雅楽倶楽部による雅楽

大塚伸夫学長(佐渡高校卒業生)による「地域創生と大正大学―佐渡とのつながり―」の講演をいただいたほか、大正大学雅楽倶楽部による雅楽(宮廷音楽)が演奏され、会場は雅やかな音色に聴き入っていました。

懇親会は、朱鷺謡の会による連吟「高砂」から始まり、東京湊木遣り愛好会、おけさ友愛会、朱鷺おけさ会、あかね会、首都圏真野人会による佐渡芸能の唄や踊りが披露され、フィナーレは会場の皆さまが大きな輪になり「おけさ輪踊り」を踊られ、東京赤泊会猪股会長による三本締にてお開きとなりました。

(文責:佐渡市東京事務所 伊豆野 泰弘)



講演する大塚学長

編集後記

パソコンやスマートフォンを使うことが多くなったためでしょうか、文章を手書きしようとするときに、書くことする漢字が思い浮かばないことが最近気になっています。

子どもと一緒に漢字の勉強をしようと思う今日この頃です。(K.O)

